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Protokoll 
der 61. Generalversammlung des Einwohnervereins Oberarth 
Freitag, 30. März 2007, Restaurant Schöntal 

 

Tagesordnung: 19.00 Uhr Imbiss 
 20.00 Uhr Beginn der GV 

Traktanden: 
 

1. Begrüssung 
2. Wahl der Stimmenzähler
3. Appell (Präsenzliste) 
4. Protokoll der letzten Generalversammlung
5. Jahresbericht des Präsidenten 
6. Kassenbericht, Budget 
7. Revisoren bericht 
8. Festsetzung des Jahresbeitrages 
9. Wahlen 
10 Anträge 
11 Verschiedenes 

1. Begrüssung: 
Wisel Kenel heisst alle herzlich Willkommen und dankt für das zahlreiche Erscheinen. 
Herzlichen Dank auch an das Schöntalteam für das feine Essen. 
 

Besondere Gäste: - Peter Schmid (Gemeinderat) 
 - Lisbeth Brändli (Fahnengotte) 
 - Margrit und Edy Wullschleger 
 - Silvia und Urs Brunner (WG)
 - Brigitte Scherrer (WA) 
 - Alois Imhof (WA) 
 - Werner Geiger (Rigi Post/ Kurverein Rigi) 
  

Entschuldigt: - Frau Burckhardt (IG Familienplätze) 
 - Hansruedi Brändli 
 - Reto Wacker 
 - Alois Fässler 
 - Chabi Rickenbach 
 - Lisbeth und Kurt Wipfli 
 - Petra Kenel 
 - Kuno Kennel 
 - Vreni und Xaver Waser 

 

Totenehrung: Wir gedenken unseren Toten, dazu stehen alle auf. Dies sind: 
 - Bruno Wollenmann - Adolf Inderbitzin-Marty 
 - Margrit Mettler-Hürlimann - Ernst Schweizer
 - Elsa Betschart-Kenel - Albert Leuthard-Bürgi 
 - Agnes Waldvogel-Keiser  

 

2. Wahl der Stimmenzähler: 
Wisel Kenel schlägt vor: - Betschart Karl - Betschart Cony 
Diese werden einstimmig gewählt.   
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3.  Appell (Präsenzliste): 
Anwesende: stimmberechtigt: 72 absolutes Mehr: 37 

4.  Protokoll der letzten Generalversammlung: 
Das Protokoll liegt auf den Tischen auf. Es wurde durch den Vorstand genehmigt und wird nicht verlesen. 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

5.  Jahresbericht des Präsidenten: 
Wisel Kenel verliest den Jahresbericht: 
Im letzten Vereinsjahr wurden einige Vorstandssitzungen und verschiedene Besprechungen abgehalten. 

Wiederum haben im Oberdörfli einige Anlässe stattgefunden, z. B. Schwingfest, Ländler Trumpf, Tunnelfest, 
Dörfligingge und Fasnacht. All den Veranstaltern gilt ein grosses Dankeschön für ihre Arbeit. 

Die neue Kilbi-Kommission ist an der Arbeit, die sicher noch einige Zeit in Anspruch nehmen wird. Der Apero 
an der Oberarther - Kilbi, gesponsert von Margrit und Edy Wullschleger, war wiederum ein grosser Erfolg. 
Vielen Dank. Ein Dank auch an die Pfarrherren Burri und Heiniger sowie dem Kirchenchor Arth für die 
Gestaltung des Gottesdienstes. 

Auch unser Dorf ist von Gasleitungs-Baustellen nicht verschont geblieben. Es gab einige, über längere Zeit 
offene Baustellen, im Bereich Kreisel und Einfahrt Poststrasse, was eine schriftliche Anfrage an die 
Gemeinde erforderte. Darauf folgten Informationen in der Rigi Post. 

Zwei Vorstandmitglieder beteiligten sich tatkräftig an der Bettagswanderung mit Geschirrabwaschen. Nach 
Möglichkeiten sind wir dieses Jahr wieder dabei. 

Für die Ortstafeln werden Anni Pfyl (Bergstrasse), Marianne Küster (von Goldau) und Evi Hunziker (von 
Arth) auch dieses Jahr für die Pflege sorgen. Vielen Dank. Ein weiterer Dank auch an Marie-Therese und 
Martina Kenel für die Bepflanzung der Blumenkisten. 

Die Dorffahne hat das zweite Jahr, mit einigen Reparaturen durch Marie Schuler, überstanden. Den 
Sponsoren, Alfred Schuler und Peter Föhn sowie Marie Schuler nochmals herzlichen Dank. 

Erfreulich sind immer wieder die Leistungen der hiesigen Sportler, z. B. Martin Annen, 
Doppel-Schweizermeister Bob, Nicolas Iten, Inlineskater Europameister Marathon und Schweizermeister 
sowie das längste Rennen Europas oder Silvia Haab, Berglauf mit zwölf 1. Rängen. Auch haben wir wieder 
einen jun. Schweizermeister im Zweierbob mit Fabio Schiess als Pilot, in Oberarth. Der EVO gratuliert 
herzlich und wünscht weiterhin viel Erfolg. 

Zur Pensionierung von Isidor Schorno erstellten wir ein Transparent; ist er doch 31 Jahre mit dem Bus durch 
Oberarth gefahren. 

Ein herzliches Dankeschön spricht Wisel Kenel den Vorstandsmitgliedern für die grosse Mithilfe aus, die sich 
neben der beruflichen Belastung die Zeit für den Verein nehmen. 

Urs Horat dankt Wisel Kenel ganz herzlich für die Verlesung des Jahresberichtes und auch für seine Arbeit. 
Der Jahresbericht wird mit kräftigem Applaus genehmigt. 

6. Kassabericht: 
Die Rechnung liegt auf und konnte von jedem eingesehen werden. Sandra Truttmann gibt dazu noch ein 
paar Erklärungen ab: Die Vereinsrechnung weist per 31. Dezember 2006 einen Vermögenszuwachs von Fr. 
2'444.75 auf, somit beträgt das Vereinsvermögen per Ende 2006 Fr. 17'557.90. Fr. 5'885.- sind 
Mitgliederbeiträge. (235 Mitglieder) 

Wisel Kenel dankt Sandra Truttmann ganz herzlich für die geleistete Arbeit. Der Bericht wird mit Applaus 
verdankt. 
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7. Revisorenbericht: 
Margrit Bürgi teilt mit, dass die Revisorinnen (Margrit Bürgi und Rita Curiger) die Rechnung geprüft haben. 
Alles ist sauber und korrekt geführt und alle Belege sind vorhanden. Sie empfehlen die Rechnung zur 
Annahme. 
Die Rechnung wird einstimmig angenommen. 

Wisel Kenel dankt den Revisorinnen für Ihre Arbeit. 

8. Festsetzen des Jahresbeitrages: 
Der Jahresbeitrag von Fr. 20. — soll beibehalten werden. 
Dem wird einstimmig zugestimmt. 

9. Wahlen: 
Es stehen zur Wahl: 
für 2 Jahre: - Wisi Kenel, Präsident 

- Sandra Truttmann, Kasse 
- Urs Heiniger 
- Werner Schuler 
- Adi Curiger 
- Rita Curiger, Revisorin 

Alle werden einstimmig gewählt. 

10. Anträge: 
Es sind keine Anträge eingegangen. 

11. Verschiedenes: 
Urs Heiniger informiert die Anwesenden über das neue Jugendkonzept der Gemeinde Arth. Ziel ist es, die 
Jugendarbeit neu aufzubauen. Es werden zurzeit Daten gesammelt und später ausgewertet. 

Wisel Kenel orientiert: Das Bänkli „Lindenmoos" soll ersetzt werden. Der Standort und Zeitpunkt wird noch 
abgeklärt. 

Wisel Kenel bedankt sich bei Marie Schuler für die Instandhaltung der Dorffahne mit einem Präsent. 
Gleichzeitig bekommt sie von allen Anwesenden einen kräftigen Applaus. 

Brigitte Scherrer berichtet über die nächste Bettagwanderung. Wie die Bettagwanderung ausfällt ist noch 
nicht entschieden. 
Ebenfalls orientiert sie über den bevorstehenden Umzug, anlässlich des Jubiläums von Dominik Gwerder, 
unter dem Patronat des Verkehrsverein Arth. 
Brigitte Scherrer berichtet über das Jugendkonzept der Gemeinde Arth. 

Der Präsident, Wisel Kenel, schliesst die Sitzung und dankt für die Anwesenheit. Er wünscht allen einen 
gemütlichen Abend und begrüsst das Echo vom Schilti, das für die musikalische Unterhaltung sorgt. 

Ende der GV: 20.40 Uhr 

 


